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332-B 地区アクティビティスローガン

勇気をもって 笑顔で楽しく
                　　アクティビティ！
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　年に一度、5 月に東北 6 県のライオンズクラブが一堂に会し開催される年次大会。
　2024 年は岩手県盛岡市において 5 月 25日（土）～27 日までの日程で開催されました。
　初日の 25日（土）は、盛岡グランドホテルにおいて17：00より代議員会議事運営委員会並びに
18：00より前夜祭が開催され、266人（登録）のライオンが交流を深めました。26日（日）9：30 資
格審査委員会、 10：00代議員会、11：30から達増拓也岩手県知事、 内舘茂盛岡市長、 国際理事
L. 濱野雅司氏ら来賓を招いて571人（登録）のライオン参加のもと年次大会式典が開催され、 引続
き同ホテルにおいて13：00から午餐会が盛大に開催されました。最終日の27日（月）は滝沢市・
メイプルカントリークラブで62人（登録）のライオン参加のもと大会記念ゴルフ大会が開催され
ております。
　332 複合地区第 70 回年次大会は、 盛岡中津川 LC · L. 佐藤真一郎が司会進行を務め、オープニ
ングとして「盛岡さんさ踊り」が披露され、ミス太鼓と笛の囃子に乗せてミスさんさによる華
麗な「さんさ踊り」に和やかな中での開会となりました。
　大会会長（協議会議長）L. 栗村安弘が「開会宣言並びに開会ゴング」 を行い、「国旗に敬礼、
国歌斉唱、ライオンズの歌斉唱、物故会員に黙祷」・・・とプログラムは進み、「歓迎の挨拶」 
を大会委員長 L. 平野喜嗣、「大会会長挨拶並びに 332 複合地区年次報告」を大会会長（協議会
議長） L. 栗村安弘が行った。
　次いで「来賓祝辞」は、①岩手県知事達増拓也氏、②盛岡市長内舘茂氏から、ライオンズク 
ラブは③国際理事 L. 濱野雅司氏の御三方に頂き、元国際理事 L. 安澤荘ー氏、一般社団法人日
本ライオンズ理事長 L. 田名部智之氏が紹介されました。
　達増知事からは、「東日本大震災津波被災にあたっては、ライオンズクラブから物心両面に渡
る多大なご支援を賜り改めて感謝を申し上げる。引き続き県政推進に対するご支援を賜りたい」
との言葉、内舘市長からは「新たに市政を担当、ライオンズクラブの皆さんと共に新しい盛岡
市創りに取組んでいきたい」との言葉があった。
　「代議員会総会決議報告」では、大会副会長 L. 髙橋寛より提出議案全て原案通り議決承認を
いただいたとの報告がなされた。
　特にも、 国際理事候補者として 332 複合地区から L. 田名部智之（八戸 LC）を推挙すること
が報告されました。国際大会での就任が待たれ、会員増強に向けた取組み、 ご活躍が期待され
ております。
　「ガバナー協議会次期議長並びにガバナーエレクトご夫妻入場」 では、 332-A 地区ガバナーエ 
レクトご夫妻を先頭に F 地区までのガバナーエレクトご夫妻が入場、本 B 地区ガバナーエレク 
ト L. 平野嘉男ご夫妻が紹介されました。F 地区ガバナー L. 長澤源一（秋田 LC） は難病を患い
盲目での活動と紹介され、 場内から感動と激励の大きな拍手が送られ、健常者の我々に“勇気”
と“飽くなき目標への弛まざる挑戦”へ大きなエネルギーを賜りました。

332複合地区 第70回年次大会の報告
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　次いで、「ガバナー協議会次期議長挨拶」 が L. 渡邊俊弥（仙台五城 LC） 、「次期ホストクラ
ブ代表挨拶」 L. 豊口寿郎仙台五城 LC 次期会長 「ライオンズローア」 「閉会宣言並びに閉会ゴン
グ」 により第 70 回年次大会が閉会となりま した。
　年次大会終了後、 同ホテル別会場で「332 複合地区第 70 回年次大会午餐会」 が開催され、 司
会担当 L. 佐藤啓子（盛岡 LC） のもと和やかな午餐会が開催されました。アトラクションは、 
盛岡名物 「わんこそば大会」 が企画され、 6 地区代表による予選 （3 人 1 組、 計 2 組）と代表 2 
人による決勝戦が行われ、 F 地区横手かまくら LC 代表が見事優勝されました。予選でもたら
ふく、決勝戦でもたらふく召し上がり、その総数には驚かされました。
　2023-2024 の 1 年間のご活動、大変ご苦労様でした。次なる 1 年も新たなトップリーダーの
もと共に頑張りましょう。 

（取材 ： 編集長 L. 髙橋　元）
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　開催日時：2024 年６月７日（金）13：30
開催会場：北上市「ブランニュー北上」

　任期内最後となる第４回キャビネット会議は、6 月 7 日（金）13：30 より北上市の「ブランニュー
北上」において開催されました。
　会議次第は、1 年間の取組みについて「運営報告」がキャビネット幹事より、「地区コーディネー
ター報告」を各担当コーディネーターから、「リジョン並びにゾーン・チェアパーソン報告」は
各チェアパーソンからそれぞれ報告がなされ、議案は 2 議案が上程され、原案通り承認されま
した。
　以下会議の概略を報告します。

　「地区ガバナー挨拶」で L. 髙橋寛は、「この 1 年間、会員純増 100 人に向けてキャビネット各
位並びに各クラブで積極的に取組んで頂き、新たなクラブ結成や 10 の支部も誕生しました。5
月末で目標とする純増 100 人に今一歩というところにありますが、近年にない大きな成果が挙
がり心から感謝を申し上げたい。尚、残された期間引き続き宜しくお願いします」との言葉が
ありました。
　次いで、地区名誉顧問会議長 L. 栗村安弘より「祝辞」を頂き、「第 3 回キャビネット会議議
事録確認」「第 106 回ボストン国際大会公式通達」「地区第 70 回年次大会決議確認」を、キャビ
ネット幹事 L. 佐藤久幸が報告、一堂確認をしました。
　次いで「運営報告」は、引続きキャビネット幹事 L. 佐藤久幸が「地区内クラブ一覧及び会員
動向」「クラブ周年記念式典他行事の報告と今後の予定」「第 3 回ガバナー諮問委員会開催状況
並びに諮問書集計報告」「新会員オリエンテーション開催」「地区緊急援助資金委員会報告」「第
106 回ボストン国際大会について」「LCIF 寄付報告」「2023 ～ 2024 クラブ結成・トライアル支
部結成支援事業報告／ 2023 ～ 2024 地区内クラブ支部対象アクティビティ活動費助成について
／第 70 回地区年次大会記念ガバナーアワードについて」「ひかりの箱募金納入状況報告」「マン
スリーリポート４月集計」「Lions Quest 2023 ～ 2024 年度セミナー・ワークショップ開催状況」
の 11 点報告した。
　「地区コーディネーター報告」は、「地区 LCIF 報告」 L. 髙橋寛、「地区 GMT 報告」 L. 菊池徳
男、「地区 GLT 報告」L, 鈴木雅彦、「地区 GST 報告」L. 西本有伺、「地区 SOP・FWT 報告」L. 梅
木忍より行われ、「リジョンチェアパーソン報告」は、1R・RC：L. 西本有伺、2®・RC：L. 小
田島秀一、3R・RC：L. 鈴木雅彦、4R・RC：村上富夫（書面報告）、5R・RC 大和田助廣が行い
ました。
　次いで「ゾーン・チェアパーソン報告」では、1R1Z・ZC L. 佐藤慎倫、1R2Z・ZC L. 山田勇一、

第4回キャビネット会議
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2R1Z・ZC L. 阿部正弘、2R2Z・ZC L. 佐藤　功、3R1Z・ZC L. 柏山修治、3R2Z・ZC L. 松倉　忠、
4R1Z・ZC L. 阿部桃紅、4R2Z・ZC L. 今野善信（欠席）、5R1Z・ZC L. 谷内裕貴、5R2Z・ZCL.
田中幸郎の各ライオンから活動報告がなされました。
　議案審議、第１号議案「次期キャビネットへの申し送りの件」は、第 70 回地区年次大会決議
事項の次の事項について実施推進をお願いするとして①国際平和ポスターコンテストへの参加
促進、②国際大会並びに第 61 回東洋東南アジアフォーラムへの参加推進、③ LCIF 献金への取
組み、④退会防止と会員増強の推進、⑤国際地球デーへの取組み、⑥ひかりの箱募金とアイバ
ンクへの寄贈、⑦ライオンズクエスト推進。2 項目目は。キャビネットローテーションの確認で、
2024.7月～ 2025.6月：1R・1Z 盛岡不来方 LC L. 平野嘉男、2025.7月～ 2026.6月：2R・1Z 矢巾 LC L. 廣
田清実、2026.7月～ 2027.6月：3R・2Z 花泉 LC L. 吉原　睦、2027.7月～ 2028.6月：4R の 2 項目
提案され、原案通り承認されました。
　第 2 号議案は、キャビネット事務局が 6 月 30 日をもって事業活動を終了することに伴い、一
部役員を除き任期を終了 .、必要に応じ次期役員へ引継をお願いする内容であり、原案通り承認
された。
　最後に、「地区ガバナー・エレクト挨拶」は、地区ガバナー・エレクト L. 平野嘉男が次期に
向けての抱負と協力要請を述べられ、「閉会宣言並びに閉会ゴング」は、地区ガバナー L. 髙橋　
寛が感謝の挨拶を述べゴングを鳴らし会議を閉じました。
　会議に引き続き 15：20 より懇親会が開催され、1 年間の労をねぎらいあいました。

（取材 ： 編集長 L. 髙橋　元）



6 ライオンいわて6月号

地区ガバナー退任のあいさつ

332-B 地区ガバナー 

 L. 髙橋　　寛（和賀 LC）

13 年前当時、髙橋晴彦ガバナーのキャビネット幹事予定者でした。未曾有の震災にみまわれ、

2 万人もの人々の命を奪い壊滅的な被害を受け沿岸地域のライオンズクラブは、解散寸前まで

追い込まれました。「We Serve」の合言葉のもと、全世界から励まされ支援を頂いたお陰で、

解散することなくライオンズ活動を続けてこられました。これで一段落だな、キャビネットの

仕事は、回ってこないなと思っておりましたが、毎年〇〇コーディネーターとかを仰せつかり、

そしてこの度は、ローテーションというルールを壊してまで 5 リジョンから私ごときをガバナー

に推薦していただきガバナーを務めさせていただきました。

お陰様でガバナーの職務を楽しませて頂きました。なかでも各クラブの例会訪問は、何物に

も代えがたい、楽しいものでした。ライオン歴が長いせいもありどのクラブにも必ず知り合い

がいて、毎回楽しい例会に参加させていただき幸せの極みでした。

そして「純増 100」を目標に掲げ皆様のご努力で、新クラブ「みやこ浄土ヶ浜ライオンズクラブ」

を立ち上げ、トライアル支部を 10 支部結成していただきました。支部会員は、66 名を数えます。

この若いメンバーの中から 10 年後にガバナーが生まれるかもです。「寄り添って、育んで、共

に夢見る奉仕の未来」みんなで、若いメンバーを育てて明るい未来をみたいものです。

この一年、好き勝手にやらせていただきました。私のボス、パティ・ヒル国際会長のテーマは、

「世界を変えよう」です。少しは変わったかな？皆様のご協力で今年度は、プラスで終わりたい

ものです、皆様に感謝！感謝！です。

一緒にクラブ活動を楽しみましょう。
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キャビネット幹事退任のあいさつ

キャビネット幹事 

 L. 佐藤　久幸（和賀 LC）

B 地区ライオンの皆様、6 月を迎え退任の時が目前となりました、この一年皆様のご支援と

ご協力のおかげであらためて多くのことを学ばせて頂きましたことに感謝いたします。

正直なところ、この一年は長い一年でありました。

というのは、13 年前に私は CAB 会計を経験させて頂きましたが、その当時よりも電子媒体

が発達して連絡のスピードや情報の得やすさなどは格段に進歩しているのですが、必ずしも業

務が簡素化の方向ではなく肥大化しているように思われるのです。ちなみにこの一年間に私に

届いたメール件数はざっと数えてみましたら 1700 件余りでありました。これらのメールにはほ

ぼワード、エクセル、PDF などの添付ファイルがついております、読んで判断指示などは返信

のメールを求められるのです。言った、言わないの問題を防ぐためには大切なことは十分理解

できますが、文章を打つスピードの遅い私にとりましては、ちょっと大変でありました。

本来、より良いリーダーシップスキルをもって前に進むべき役目がともすると、事務処理に

時間を費やしてしまうこともしばしばでした、事務作業は簡素化どころかむしろ増大している

と思われました。年齢に関係ない役割とは思いましたが 75 歳の私にはスピード感に欠ける点な

どが任務を果たす点からは困難を感じたこともありました。

しかし、多くの方々から助言、支援の協力を頂き今日を迎えることができましたことは大変

幸せなことでありました。活動を振り返ってみますと特に「純増 100」をベースにした支部の

設立が目覚ましかったこと、そして 13 年ぶりに地区内に新クラブが誕生したことは、この歴史

に関わることができた喜びを強く感じております。

ガバナーは年次大会テーマに「寄り添って、育んで、共に夢見る奉仕の未来！」と掲げました。

強いリーダーシップを発揮された髙橋寛ガバナーと本当に同じ思いを共有できたことはとても

爽やかです。CAB 幹事となってこそ知りえた、情報の中には、会員として過ごしていた期間に

は気づかなかった問題点なども見えたりして貴重な一年でした、

今後も共に良い未来を築いていけるように努めてまいります。繰り返しになりますが、この

一年間お世話になりました皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。
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キャビネット会計退任のあいさつ

キャビネット会計 

 L. 立花　かおり（和賀 LC）

2023-2024　髙橋寛ガバナーテーマ【寄りそう　奉仕】を掲げスタートを切って、一年間皆様

の大切な資金を会計という立場で管理させていただきました。今期は国際会費が３期に渡り値

上げをするお願いから始まり、会員減少に伴う資金不足という現実的な中でのキャビネット予

算作成当初は、私で会計職が務まるのか不安でした。

今期スタート時から国内外の災害も多く緊急積立金からの拠出。キャビネット運営の厳しさ

も実感しながら進めてまいりました。ガバナーの重点目標である仲間を増やして楽しく活動！

目指そう！【純増 100】ということでトライアル支部結成、エクステンションされた場合には、

地区アクティビティ積立金運用規定に従い運用委員会で承認され、支援金を拠出することで、

10 クラブ支部、1 クラブが結成されたことは喜ばしいことだと思います。せっかく皆様の大切

な資金を使わせていただいたのですから、結成された新クラブ、各クラブ支部には今後増員と

共に、ライオンズマンとして【We sarve】 を心に有意義なボランティア活動をして頂ければ幸

いです。

髙橋寛ガバナー、佐藤久幸幹事をはじめ今期キャビネットの役員の皆様、キャビネット事務

局方々のご指導、ご協力をいただきましたこと心から感謝致します。また公式訪問例会で各ゾー

ンに伺って、普段であれば中々交流ができないメンバーとの出会いがあったことは私にとって

大変貴重な経験でした。残りしっかりと今期の会計監査を終えたいと思いす。皆様１年間あり

がとうございました。
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1R1Z
 L. 佐藤　慎倫
　　 　（盛岡不来方 LC）

 L. 西本　有伺
　　 　（盛岡中津川方 LC）

地区GSTコーディネーター 
1R リジョン・チェアパーソン

髙橋寛地区ガバナーからの任命により、
2023-2024 年度地区 GST コーディネーター
並びに 1R リジョン ･ チェアパーソンを務め
させていただきました。この一年、皆様のご
協力に深く感謝申し上げます。

今期、地区ガバナー重点目標「デジタル改
革【Lion Portal（ライオンポータル）】アカ
ウントの取得 100% 目指す」を達成するため、
柴田祥悦地区 IT・PR 情報委員長と共に、ア
カウント取得代行を希望した方の作業を 3 月
に完了致しました。この、アカウント取得に
関しましては、家族会員まで必要なのかとの
ご意見も頂戴いたしましたが、国際協会のデ
ジタル化により、ライオンズの情報を誰でも
が身近に置き、それがライオンズの発展に繋
がることをご理解いただきたいと思います。

また、2007 年より設置が無かったリジョン・
チェアパーソンの役職は、1Z 佐藤慎倫ゾー
ン・チェアパーソン、2Z 山田勇一ゾーン ･
チェアパーソンと連携し、5 リジョンとの交
流ゴルフコンペ、並びに合同清掃アクティビ
ティを実施できたことは大きな成果だったと
思います。リジョンを越えた交流で、お互い
の情報交換などクラブ強化にもつながる行事
だったと思います。

2 月には、リジョン主催の新会員オリエン
テーションを開催し、FDI 修了者 L. 嶋野衛
講師により 21 名の受講者がライオンズの歴
史、そしてこれからのライオンズを学びまし
た。和やかな雰囲気で有意義な時間でした。

最後は、6 月末の会員数が期首の会員数を

一人でも上回り次期に繋がることを願うのみ
であります。一年間、大変ありがとうござい
ました。

2023-2024 1R1Z ゾーン・チェアパーソン
を務めさせていただきました。

ライオンズクラブに入会してまだ 10 年と
浅い中で、わからない事ばかりで大変な重責
の役目でございましたが、髙橋寛ガバナーは
じめ、キャビネット役員の皆さんまたゾーン
の会員の皆様方からご指導、激励をいただき、
何とか役目を終えることができました。

ゾーン内では、新たなトライアル支部が 2
支部発足出来ました。

アクションを起こして、変革に挑んだゾー
ン内のゲスト参加型の合同親睦交流会を開催
し 100 名近くのご参加をいただき、そのうち
ゲスト33名をお招きし交流会を実施しました。
その交流会をきっかけに 6 名の会員が入会に
至り、仲間が増えたことを嬉しく思います。

さらに、リジョンを超えた交流アクティビ
ティも開催し、1R と 5R の相互交流と親睦の
和を深めることができました。

純増 100 へ向け様々なアクションを起こ
し、そのたびにゾーン内また他ゾーン・チェ
アパーソンの皆様のご協力を得て開催し実行
できたこと、そして次に繋がるアクティビティ
となったこと、ご協力をいただき感謝申し上
げます。

1 年間突っ走ってあちらこちらに顔を出し、
たくさんのライオンマンに出会えたことを嬉
しく思っております。

この先、ライオンズクラブで自分がやらな

リジョン・チェアパーソン
ゾーン・チェアパーソン 退任の挨拶

1R リジョン



10 ライオンいわて6月号

1R2Z
 L. 山田　勇一
　　    （安代 LC）

2R1Z
 L. 阿部　正弘
　　    （紫波 LC）

 L. 小田島　秀一
　　 　　（和賀 LC）

 2R リジョン

2R リジョン・チェアパーソン

ければならない事が見えた1年となりました。
どこかでお会いした際は、お気軽にお声掛

けください。
ありがとうございました。

ガバナー L. 髙橋寛のもとで、1R2Z ゾーン・
チェアパーソンを務めさせていただきました
安代ライオンズクラブ所属 L. 山田勇一です。
以前は 5 クラブありましたが、現在は 3 クラ
ブで活動しています。

私たちのゾーンは少子高齢化がすすみ会
員増強には苦労しています。地区 GST コー
ディネーターで 1R リジョン・チェアパーソ
ン L. 西本有伺からも諮問委員会等に出席し
ていただき、ライオンアカウントなどご指導
いただきながらガバナー L. 髙橋寛が言うラ
イオンズクラブ活動を楽しくやりながら純
増 100 を目標にゾーン内の例会やアクティビ
ティを通し活動してきましたが、トライアル
クラブの誕生は出来ませんでした。二戸 LC、
西根 LC とも協力しながら退会者ゼロと現状
維持に力をいれてきました。高齢のせいと行
事が多かった為一年間を顧みて早かったと感
じました。

今後もゾーン・チェアパーソンで得た体験
をクラブ内での例会に生かしていきたいと思
います。ゾーン内の皆様には、大変ご協力を
頂き感謝しています。今後とも、ご指導ご鞭
撻をよろしくお願いいたします。

リジョン・チェアパーソンに就任してから
1 年が過ぎようとしていますが、リジョン内

のクラブ強化に積極的に役割を果たすことが
できたのか甚だ疑問に思っております。

L. 髙橋寛ガバナーの新しい発想での純増
100 名の会員拡大の取組みでは 2R2Z におい
ては和賀 LC に『和賀スズデンクラブ支部』
と『西和賀クラブ支部』が結成され会員増強
に大きく寄与しました。6 月中にはもう一つ
の支部が結成される予定もあり大変楽しみに
しております。特にもライオンズクラブが結
成されていなかった西和賀町に若いメンバー
でライオンズクラブが結成され、故 L. 髙橋
晴彦ガバナーからの悲願が達成され草葉の
陰できっと喜んでいると思います。今回の支
部結成では『キーマンの選択』が非常に大事
だなと改めて学ばされました。5 月には湖水
まつりのアクティビティも実施しており大変
頼もしい限りです。また、2R1Z のクラブと
は今回ほとんど初めて会う方々ばかりでした
がゾーン内合同アクティビティとして国道 4
号線の清掃を新たに実施したり花巻東 LC50
周年記念式典の盛り上がりなどを見ると来年
度の L. 廣田清実ガバナー誕生に向けてクラ
ブ間の結束がみられ良かったと思います。

最後に 2R1Z ゾーン・チェアパーソン
L. 阿部正弘と 2R2Z ゾーン・チェアパーソ
ン L. 佐藤功には 1 年間ご協力頂き感謝申
し上げます。

昨年 7 月に 2R1Z のゾーン・チェアパーソ
ンに就任し早いもので 1 年が経過しようとし
ております。

ゾーン・チェアパーソンとしてゾーン内 5
クラブの例会等に参加させていただきました
が、同じ例会は一つもなく特色のあるものば
かりで、素晴らしいものを見させていただい
たと思っております。

そうした中で、会員の減少と高齢化は各
クラブの共通の課題であり、解決するため
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2R2Z
 L. 佐藤　功
　　    （北上国見 LC）

 3R リジョン

 L. 鈴木　雅彦
　　 　（一関中央 LC）

3R リジョン・チェアパーソン

には、例会やアクテビティの充実、そして
何よりも若い会員の増強は欠かせないもの
と感じました。

また、ガバナーの重点目標である【仲間を
増やして楽しく活動！目指そう！ 純増 100】
を達成するためトライアルメンバーやスペ
シャリティクラブと言った支援制度を設けて
いただきましたが、理解を深めるのにいろい
ろ時間を要し、ゾーンとして支援制度を活用
した会員増強に至らなかったことは大変残念
に思います。

私の力不足により、ゾーン内クラブの手助
けになるような活動はできませんでしたが多
くの会議や講習等に参加させていただき、自
身のスキルアップに繋がったと思いますので
今後の活動に生かしていきたいと思います。

最後に、キャビネット役員をはじめゾーン
内の皆様にはご支援とご協力を頂きこの場を
借りて感謝申し上げます。

一年間ありがとうございました。

　ガバナーを輩出しているゾーンのゾー
ン・チャーパーソンとして大変なプレッ
シャーを感じながらスタートしました。
　昨年 6 月にゾーン・チェアパーソン引継
ぎを受け 7 月第 1 回ガバナー諮問委員会に
始まり、アジサイの剪定作業、第 33 回剣
道錬成大会、ゾーン内会員ボーリング大会
等様々な合同アクティビティを行い 6 月 14
日第 5 回の諮問委員会を行い一連の活動を
終え無事引継ぎをする事が出来ました。
　地区 GLT コーディネーター L. 鈴木雅彦
様、リジョン・チェアパーソン L. 小田島秀
一様、各 4 クラブ会長の皆様には様々なご
協力・ご指導を賜り感謝申し上げます。
　和賀ライオンズクラブ様におかれまして
は 3 支部クラブを新設頂き会員増強に大変
貢献して頂きました。また、第 70 回地区

年次大会を北上市で挙行するに当たり、各
ゾーン内クラブの方々に度重なる打ち合わ
せを行って頂き、盛大に行う事が出来まし
た。有難う御座いました。
　最後に　ゾーン・チャーパーソンのお
役を拝命し会議の度、他クラブのゾーン・
チャーパーソンとも交流を持つことが出来
ました。私にとってライオンズクラブ活動
を知る上で大変勉強になる 1 年でした。推
挙頂いた北上国見クラブに感謝申し上げ退
任の挨拶とします。

　今年一年、地区 GAT の GLT コーディネー
ターとして活動させていただきました。髙
橋寛 DG、幹事、会計、さらに次世代リーダー
シップ委員長 L. 菅原浩には大変お世話にな
りました。多くの学びと多くのライオンと
の出会いを持てたことを、まず初めに御礼
申し上げます。
　GLT コーディネーターを拝命して 3 年目
にして、やっと対面での活動が可能となっ
た一年でした。この一年間で、過去 2 年間
ではできなかった対面研修会を地区、さら
には 332 複合地区でも開催することができ
ました。会員増強という長年の課題にどれ
だけ貢献できるか、大変不安でしたが、1.5
も始まり、332-B地区で今何が不足している
のかを考え、メンバーの皆様および新しい
会員の皆様への情報提供、さらに現在のラ
イオンズ活動についての情報提供に注力し
ました。この 2 点を重点課題としましたが、
結果の評価はどうだったでしょうか。
　当地区にはまずガイディングライオンが
いなかったのですが、現在では 60 名以上の
方々が取得してくださいました。今年度は
第一副会長セミナーも開催し、会長テーマ
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3R1Z
 L. 柏山　修治
　　    （前沢 LC）

3R2Z
 L. 松倉　　忠
　　    （一関中央 LC）

を考える時間を共有させていただきました。
また研修会には外部講師をお招きし、他地
区、さらには全世界のライオンズ活動につ
いて学ぶ機会を作ることができたと思って
います。
　GLT（指導力）としては、魅力ある LC 活
動を示し、会員増強を目指しました。マン
ネリ化や慢性化したクラブ運営を見直すこ
とも目標としましたが、この課題について
は不完全燃焼であったことをお詫びいたし
ます。
　リーダーの育成では、次世代リーダーシッ
プ委員会を立ち上げ、ゾーン・チェアパー
ソンの皆さんに協力いただき新入会員セミ
ナーテキスト作成、新会員セミナー、公認
ガイディングライオン研修を実施し、3 年間
で 6 回の複合次世代リーダー研修に参加す
るなど、多くの活動を行うことができまし
た。多くの当地区次のリーダー育成に携わ
れたことを嬉しく思っています。
　しかし残念ながら、MyLion アカウントか
ら国際協会 Learn サイトを使っての学習に
ついてはあと一歩でした。是非これからも
挑戦していただきたいと思っています。
　最後に、FDI 公認講師に若いライオンが
誕生したことは大変喜ばしく、これからの
活躍を期待しております。これからの時代
は活発な委員会活動が行われ、次世代リー
ダーが力強く牽引してくれることをシル
バーメンバーライオンとしてお願いし、コー
ディネーターとしての退任のご挨拶とさせ
ていただき、次のコーディネーターに引き
継ぎます。
　ありがとうございました。

　2023年7月からゾーン・チェアパーソン
を拝命して、ゾーン内の旗振り役をどの様
に進めたら良いかと思い悩みましたが、先

ずは各クラブ様との交流でお互いを知るこ
とが一番と思い、ゾーン内クラブ訪問から
スタート致しました。どのクラブも大歓迎
で迎えて頂き、自分がどうのではなく各ク
ラブ独自の運営を、何十年と進めて来てい
る歴史が築かれている事に圧倒されました。
　その中でゾーン・チェアパーソンとして

「何が出来るか」を探しながらの活動でした
が、髙橋寛ガバナーはじめ、キャビネット
が進める「会員増強」を一番の目標として
取り組みました。しかし増強もさることな
がら、退会防止で現状維持をお願いするこ
ともございました。各クラブの会長はじめ
三役様には、大変ご苦労をお掛けしました
が、何とかゾーン内の会員数をプラスにし
ていただきました事に感謝申し上げます。
　まだまだ物足りない部分もございました
が、そこも含めて次期ゾーン・チェアパー
ソンであります水沢中央ライオンズクラブ
の佐藤恒夫ライオンに、バトンタッチした
いと思います。一年間大変お世話になりま
して、ありがとうございました。

　3R2Z ゾーン・チェアパーソンの L. 松倉
です。早いものでもう 1 年の任期が過ぎよ
うとしております。ガバナーを始めキャビ
ネット役員、RC からの課題やサポートを受
け自分自身も勉強になり、素晴らしい１年
となりました事に感謝申し上げます。
　今期は、当 3R2Z から次期第 2 副地区ガ
バナー候補者を輩出する大事な年度でした
が、2 名の地区名誉顧問や RC、クラブ４役
の皆様のご助言やご協力のもと期限内に選
出することが出来ました。また 5 月の第 70
回年次大会において候補者が承認され、無
事に大役を終えることが出来ました。
　また今期は、ゾーン内の各クラブでの活
動を共有する為に「 ZC コネクション」を



ライオンいわて6月号 13

 L. 村上　富夫
　　 　　（陸前高田 LC）

 4R リジョン

4R リジョン・チェアパーソン

4R1Z
 L. 阿部　桃紅
　　    （藤沢岩手 LC）

作成・発行し最終は第 10 号となります。少
しでもゾーン内各クラブのお役に立てたの
であれば幸いに思います。
　振り返りますと、ガバナー公式訪問、諮
問委員会、ゾーンミーティング、合同例会、
4R1Z との両磐地域交流会、等々の開催、中
古眼鏡回収アクティビティの実施など各ク
ラブには大変なご協力とご支援を頂きまし
た。さらには会員増強においても平泉 LC
様による支部結成のおかげで 6/10 現在では
純増 15 名となっており、ガバナーの目標で
ある純増 100 の一助になったのではないか
と大変誇らしく思っております。
　最後に未熟なゾーン・チェアパーソンを
支えてくれたゾーン内ライオンの皆様に感
謝申し上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。

　4R ゾーン・チェアパーソン、各会長、幹
事様をはじめ皆様のご協力によりこの 1 年
間の任務を終えることが出来ました。これ
も髙橋ガバナーをはじめキャビネットの皆
様、地区委員の皆様のご指導ご支援があっ
てのことと思います。心より感謝申し上げ
ます。
　顧みますれば 1 年前のスタートは、軽い
気持ちで心の準備が全く無いところからリ
ジョン・チェアパーソンの拝命を受け大変
驚きました。髙橋ガバナーとは、2011.3.11 の
東日本大震災の支援に大変お世話になり、
感謝しかありません。あれから 13 年、環境
の変化が激変し、地域環境が厳しい中で、
新型コロナ感染そして 5 類に変更し、気仙
沿岸地区は震災復興が終了して景気が低迷
状態で、会員の高齢化等々、会員減少に歯
止めがきかない中、髙橋ガバナー方針の一
つ『純増 100 名』の取り組みにも各クラブ

にお伝え取り組んでまいりました。しかし
ながら、結果を出せず、私事ですが、4 月
から 6 月中までの間は大変苦しい気持ちで
いっぱいであります。その反面この一年間、
皆様の暖かい心、多く会員の方々との素晴
らしい出会いに触れさせて頂き、充実した
日々を送ることができ大変うれしく思って
いる次第であります。
　最後になりますが退任にあたり、各クラ
ブの益々のご発展とライオン各位のご健勝
を心より祈念申し上げ御礼の挨拶とさせて
いただきます。この一年間ありがとうござ
いました。

　2023 年 7 月にゾーン・チェアパーソンを
拝命し、早いもので１年が過ぎました。
　何もわからないままのゾーン・チェアパー
ソンという大役に大変不安を感じておりま
したが、髙橋ガバナーをはじめキャビネッ
トの皆様、4R1Z の皆様には励ましのお言葉、
ご指導を頂戴致しました。
　ガバナー公式訪問、各クラブ例会訪問、
ゾーン内ゴルフコンペ、またゾーン内初の
取り組みとなる 4R1Z 女性会員セミナー等、
コロナ後再開となりました一関地区合同ア
クティビティ、皆様のご協力のもと滞りな
く無事終えることができました。
　重点目標である会員増強につきましても、
各クラブの皆様のご尽力のもと、対前年比
増員の結果となりました。
　当クラブの高橋Ｌを筆頭に大変ご尽力を
頂き感謝を申し上げ、次年度の役員に引継
ぎつつ、微力ながらもライオンズのお力に
貢献できるよう活動を続けて参ります。
　大変お世話になり、ありがとうござい
ました。



14 ライオンいわて6月号

 L. 大和田　助康
　　 　　（釜石 LC）

 5R リジョン

5R リジョン・チェアパーソン

4R2Z
 L. 今野　善信
　　    （大船渡五葉 LC）

　6 月に入り、入梅の時期を迎えましたが、
ライオンズクラブのゾーン・チェアパーソ
ンとしての任期も退任する時となりました。
　会員の減少や高齢化、財源不足など各ク
ラブ共通した課題に取り組んだ一年でした。
各クラブでは運営に苦慮しながらも、会員
の自主的な参加を尊重しつつ、独自の多彩
なアクティビティに取り組んでいます。
　チャリティグランドゴルフ大会、福祉施
設への支援、保育園児に栗拾い体験、公園
の草刈りなど、伝統を受け継ぎながら、地
域に喜んでいただけるアクティビティを
行っています。
　さらに、合同アクティビティにより、より
大きな財源を確保することでイベントを盛
り上げる取り組みもあり、参加者からも喜
ばれました。
　また、大船渡 LC55 周年、陸前高田 LC50
周年、大船渡五葉 LC45 周年という周年行
事もありました。
　大船渡では、歌手の新沼謙治さんの登場
というサプライズもあり、陸前高田では放
課後児童クラブへの備品購入資金の寄贈な
ど充実した内容で大いに盛り上がりました。
　一方、大船渡五葉では、「45 周年記念例会」
として開催し、周年行事の新たな開催の形
として話題を提供しました。
　各クラブとも、クラブ運営について課題
はあるものの、ゲストスピーカーや会員ス
ピーチなどで工夫をしながら、親睦を深め
る楽しい例会に努めています。
　スケジュールの都合で、親睦ゴルフ大会
や交流イベントができませんでした。会員
の皆様には心よりお詫び申し上げますとと
もに、ライオンズ精神で事業にご理解とご
協力をいただいたことに深く感謝を申し上
げ、退任のあいさつといたします。

　2023 年度 5R リジョン・チェアパーソン
を務めさせて頂きました、釜石ライオンズ
クラブの L. 大和田助康でございます。
　L. 髙橋寛ガバナーのもと 5R リジョン・
チェアパーソンに就任以来、早いものでも
うすぐ１年が経過しようとしております。
　L. 髙橋寛ガバナーの最重点目標は《会員
純増 100 名》でした。それはとてつもない
数字と思っておりましたが、5R1Z 谷地ゾー
ン・チェアパーソンと 5R2Z 田中ゾーン・チェ
アパーソンが素晴らしいリーダーシップを
発揮され、１つの新クラブ・5 つの新クラブ
支部を立ち上げ、さらに各クラブ会員増の
実績を上げていただきました。本当にリジョ
ン・チェアパーソンとして、この上ない喜
びでした。
　これも、あの東日本大震災の時に当時の
和賀キャビネットより受けたご支援、その
後も現在に至るまで継続してご支援して頂
いたライオニズムに対して、恩返しの意味
もあったのかな…と思っております。
　また、2023 年度はクラブ会長も兼任させ
て頂きましたが、会員純増目標に取り組ん
で生まれた新たな仲間達はとても頼もしく、
奉仕活動・例会においてはとても楽しく過
ごさせて頂いた１年でもありました。会員
純増目標のお陰で、微笑ましい新会員が増
える楽しさを再確認でき、とても嬉しい限
りです。
　まずはこの１年間、L. 髙橋寛ガバナーを
はじめキャビネット役員の皆様はもとより、
県内各クラブのメンバーそして何よりも 5R
の各クラブメンバーには心よりお礼を申し
上げます。本当にありがとうございました。
　2024 年度の 332-B地区の発展を、そして
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5R1Z
 L. 谷地　裕貴
　　    （久慈 LC）

5R2Z
 L. 田中　幸郎
　　    （大槌 LC）

各クラブメンバーのご多幸を祈念しまして、
5R リジョン・チェアパーソン退任の挨拶と
させて頂きます。

　退任の挨拶という事で原稿の依頼を頂き、
はや 1 年が過ぎようとしているのだなと実
感しております。
　最初このゾーン・チェアパーソンという
大役の任を果たせるだろうかと不安でいっ
ぱいでした。しかし、各クラブの会員の皆
様のご協力とご尽力のおかげで無事 1 年を
迎えられそうです。
　まず、田野畑 LC の思惟の森支部、宮古
岩手 LC のすまいる支部の結成からはじま
り、みやこ浄土ヶ浜 LC の結成と、332-B地
区にとっても大きな出来事が続き、私の任
期中には十分すぎる実績を残せました。こ
れも、髙橋ガバナーをはじめ、他のキャビ
ネット役員の方のご尽力、ご協力、ゾーン
内のクラブの会員の皆様の理解があっては
じめて成しえたことであると思っています。
経験不十分なゾーン・チェアパーソンの元、
本当に皆様にはお礼を言いつくしても足り
ません。
　今後は、ゾーン・チェアパーソンという
役を経験した事を活かし、久慈 LC、5R1Z
の健全かつ活発な活動ができるよう、影な
がらささえていきたいと思います。
　最後に、この一年間でお会いできたすべ
てのライオンの方々に感謝の思いを込めて、
退任の挨拶とさせていただきます。

　昨年の 7 月に 5R2Z のゾーン・チェアパー
ソンに就任して 1 年が経ちました。当初は
軽い気持ちで引き受けましたが、セミナー
やキャビネット会議に参加してライオンズ
活動にいかに無知かを痛感しました。
　まず、 最初に取り組んだことは L. 髙橋寛
ガバナーの重点目標『純増 100』でした。
会員増強のためにゾーン内のクラブ訪問や
諮問委員会で各クラブに理解を求め、協力
をお願いしました。そうしましたら、各ク
ラブ成果を出していただき、 支部を 3 つ （18 
名）と会員 20 名入会と素睛らしい実績を
作っていただきました。
　次に、取り組んだことはゾーン内のコミュ
ニケーションの復活で、コロナ禍でなかな
か開催ができなっかた懇親会を実施するこ
とでした。各クラブの 3 役方々の協力で 10 
月と 4 月に開催する事が出来ました。又、 
1R1Z の L. 佐藤慎倫ゾーン・チェアパーソ
ンの提案で 1R と 5R の合同チャリティコン
ペと合同アクティビティが開催された事は
大変うれしく思っています。これをきっか
けにゾーン内にコミュニケーションのため
の委員会を作ってはどうでしょうかと提案
もありました（作る事が決定）。この委員会
を今後のゾーン内外のライオンズ活動にい
かして行きたいと思っています。
　最後にこの 1 年はあっという間でしたし、 
大変勉強になり素請らしい経験をさせてい
ただきました。そしてゾーン内の会員の皆
様・キャビネット役員の皆様・キャビネッ
ト事務局員様には大変お世話になりました。
私としては大変でしたけど楽しい 1 年でし
た。本当にありがとうございました。
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皆様、この度は花巻東ライオンズクラブの
50 周年記念式典にご参加いただき、誠にあり
がとうございました。来賓として、花巻市長
の上田東一様や特定非営利法人はなのば理事
長の多田真弓様が出席される中、332-B 地区
ガバナーの髙橋寛様、そして県内外からお越
しいただいたライオンズクラブの皆様には、
心より御礼申し上げます。

本年度、花巻東ライオンズクラブは結成 50
周年という大きな節目を迎えることができま
した。これもひとえに、皆様のご支援とご指
導の賜物であり、深く感謝いたしております。
式典においては、特定非営利法人はなのば様
への新規事業所開所に際し、記念事業として
看板の寄贈を行いました。今後も、はなのば
様への支援を継続し、花巻市の子供たちが安
心して過ごせる居場所づくりに尽力してまい
ります。

また、遠方からご出席いただいた東京蒲田

ライオンズクラブの平将明会長をはじめとす
る皆様、青森県三沢ライオンズクラブの月舘
学会長をはじめとする皆様にも深く感謝申し
上げます。皆様のご厚意とご協力により、記
念式典を盛大に開催することができました。

式典においては、過去 50 年の感謝とともに、
次なる 50 年に向けた新たな出発点となりまし
た。これからもライオンズ精神に基づき、地
域社会に貢献し続ける団体を目指し、努力を
重ねてまいります。特に、地域の子供たちへ
の支援活動を一層強化し、誰もが夢を描ける
まちづくりに貢献していく所存です。

式典にご参加いただいた皆様一人一人に深
く感謝し、今後とも変わらぬご支援、ご協力
を賜りますようお願い申し上げます。皆様の
ご健勝とご発展を心よりお祈り申し上げます。

改めまして、花巻東ライオンズクラブ 50 周
年記念式典にご参加いただき、誠にありがと
うございました。

花巻東ライオンズクラブ　会長   L. 高橋　智彦
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次期三役・事務局員セミナー
　開催日時：2024 年６月 11 日（火）13：00

開催会場：盛岡市「盛岡グランドホテル」
　　　　

『次期三役・事務局員セミナー』が 6 月 11 日（火）13：00 より盛岡グランドホテルにおいて
開催され、2024-2025 年を担当する 332-B地区内 50 クラブ次期三役及びクラブ事務局員約 150
人が出席し、地区ガバナーエレクト L. 平野嘉男並びに次期キャビネット幹事予定者 L. 中村　
均から「次期地区運営方針説明」が、各コーディネーターから「次期活動計画説明」が行われた。

セミナーは、地区ガバナーエレクト L. 平野嘉男による「開会宣言並びに開会ゴング」によ
り開会され、地区ガバナー L. 髙橋寛の挨拶を頂き、地区運営方針説明に先立ち、332 複合地区
GLT コーディネーター補佐 L. 嶋野　衛（盛岡中津川 LC）を講師に「国際本部新システムセミ
ナー」が開催され、１. ライオンズ必携のアップデート情報の共有、 2. LionPortal を体験してみ
る、の 2 テーマについて研修を行った。

セミナーでは、2024.1.1 より施行となった「特典会員」の取扱い、「LionPortal（ライオンポー
タル）での各種手続きの解説資料（スライド）・トレーニングビデオ」について説明がなされた。

次いで、、地区ガバナーエレクト L. 平野嘉男が登壇をし、「クラブ退会者ゼロの基盤に、各ク
ラブ会員１名の純増を目指す」として、「332-B地区 2024-25 年度地区方針」について説明がな
された。「アクティビティスローガン：“笑顔を集めて 輝くアクティビティ”」「ガバナーテーマ：

“明日のために 志持つ仲間を増やしウィ・サーブ”」を掲げた思いが述べられ、1. 会員基盤の強
化をしましょう、2. 地域社会の為になる奉仕を実現し、新会員の“共感”得ることを目指しましょ
う、3. 指導力育成、4.LCIF の取組方針を説明されました。

次期キャビネット幹事予定者 L. 中村　均から「次期地区運営方針説明」について概略説明が
あり、次いで GMT コーディネーター予定者 L. 嶋野　衛（盛岡中津川 LC）、GLT コーディネー
ター予定者 L. 菊池徳男、GST コーディネーター予定者 L. 舘澤繁信、SCP・FWT コーディネー
ター予定者 L. 室岡澄子の各担当ライオンより「次期活動計画」について説明がありました。

活動方針並びに活動計画等についての詳細は、次号に就任あいさつの中で触れられると思わ
れますので割愛いたします。

（取材：編集長 L. 髙橋元）
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5 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC
21日 緑の募金運動協力金

26日 第34回盛岡LC旗争奪リトルリーグ野球大会

盛岡不来方LC

12日 こども食堂・弁当販売協力

28日 緑の募金へ拠出

28日 ひかりの箱募金

盛岡中津川LC 17日 国際地球デー　南部藩墓地へヤエベニシダレ桜

盛岡観武LC
12日 こども食堂

18日 子供ホスピス支援チャリティゴルフコンペ（事業資金獲得）

盛岡南LC 24日 緑の募金

滝沢LC 16日 ヘアドネーション

1R2Z

二戸LC ー

西根LC
7日 早朝例会

8日 ライオンの森・周辺道路・側溝掃除活動

安代LC ー

2R1Z

花巻LC
1日 花巻市友好都市交流委員会

8日 花巻市青少年育成市民会議

紫波LC
14日 薬物乱用防止PR活動

25日 ライオンズの森環境整備

石鳥谷LC ー

花巻東LC ー

矢巾LC 29日 使用済み切手　1,780枚送付

2R2Z

北上LC
3月、4月 資源回収リサイクル活動

3日、6日 花壇整備

和賀LC 24日 能登半島地震被災地支援金

北上国見LC
10日、23日、24日 献血推進活動　3カ所

12日 早朝清掃奉仕

江釣子LC
12日 献血推進活動

14日 R107清掃

3R1Z

水沢LC
14日 後藤新平顕彰会

18日 第2回水沢LC旗、江刺岩手LC旗争奪水沢江刺4中野球大会

江刺岩手LC
3日、4日 第51回江刺甚句祭り

18日 第2回水沢LC旗、江刺岩手LC旗争奪水沢江刺4中野球大会

前沢LC ー

水沢中央LC 14日 Zアリーナ薬木園剪定、草取り

金ケ崎LC

9日 観光協会総会

23日 金ケ崎町社会福祉協議会

24日 使用済み切手　3000枚送付

胆沢岩手LC ー

3R2Z

一関LC 31日 使用済み切手　1,500枚送付

平泉LC 19日 献血推進活動

花泉LC 12日、27日 献血推進活動

一関中央LC 21日 使用済み切手　1,000枚送付

一関厳美渓LC
18日 猊鼻渓入り口看板周辺草刈り清掃作業

26日 献血推進活動

4R1Z

千厩LC 31日 使用済み切手　4,315枚送付

大東岩手LC
22日 献血推進活動

28日 使用済みメガネ支援

東山LC ー

藤沢岩手LC 9日 ヘアドネーション

川崎岩手LC 3日 両磐中学野球大会運営支援

室根LC

18日 室根中学校運動会

18日 プランター花植え・町内配置

25日 室根小学校運動会

4R2Z

大船渡LC
9日 ライオンズ農園植え直し作業

24日 声の図書館整備と点検

陸前高田LC ー

住田LC ー

大船渡五葉LC ー

5R1Z

宮古岩手LC 17日、18日 ひとり親家庭支援

久慈LC 10日 道路事故防止標柱の手入れ

陸中宮古LC ー

田野畑LC ー

岩泉龍泉洞LC ー

みやこ浄土ヶ浜LC 14日 障碍者支援ゴルフ大会

5R2Z

釜石LC 21日 ひかりの箱募金回収

遠野LC 14日 障碍者施設支援　リサイクル品の回収

釜石リアスLC 23日 使用済み切手　2,000枚送付

大槌LC ー

陸中山田LC 12日 瀉瓶桜補植作業

レオクラブ

盛岡LEO ー

石鳥谷LEO ー

北上LEO 23日 北上コンピューターアカデミー周辺清掃

一関二高LEO
1日、8日、15日 校内消毒・ゴミ拾い・古切手回収他

24日、28日 花苗植え

釜石LEO ー

■表紙の説明

　第70回年次大会
　　（上）専修大学北上高等学校吹奏楽部　
　　大会式典　オープニングアトラクション  マーチング演奏
　　（下）北上翔南高等学校鬼剣舞部　
　　祝賀会　　オープニングアトラクション  鬼剣舞
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会  員  動  向

○ 5月 新入会員一覧 　
クラブ名 会員名（新入 / 再入 / 転入）

盛岡観武 LC
L. 工　藤　和　佐
L. 佐　藤　奈　緒
L. 松　村　真理子

和賀 LC
L. 小　原　佳奈子　
L. 小　原　　　力

訃 報

住田 LC

故 L. 菅野　　剛
享年 92 歳
1987 年 10 月入会
4 月 6 日ご逝去

花巻東 LC

故 L. 小原　健二
享年 62 歳
2009 年 7 月入会 

5 月 16 日ご逝去

●宮古岩手 LC のクラブ事務局住所が変更になり　
　ました。
　〈新住所〉
 　〒 027-0026　岩手県宮古市上村 1-10-12
　 （電話・FAX 変更なし）

●北上国見 LC のクラブ事務所が 7 月より移転し　　
　ます。
　〈新住所〉
 　〒 024-0091　岩手県北上市大曲町 3-25　SOFT DO ING ㈱内
　  新 E-mail　　info@kitakamikunimilc.com
　 （電話・FAX 変更なし）

クラブ事務局住所変更のお知らせ

国際地球デー活動報告

　二戸 LCの国際地球デー活動報告につきまして、ライオンいわて5月号には写真のみ掲載しておりましたが
改めて活動報告文を掲載いたします。

　私達二戸ライオンズクラブは、国際地球デー
に合わせ環境保全アクティビティとして実施し
てまいりました県立自然公園馬仙峡男神女神を
間近に展望できるスポット駐車場周辺のゴミの
回収アクティビティを 4 月 13 日 ( 土 ) に行いま
した。
　天候にも恵まれ開始時間前から集まったメン
バーが駐車場を境に上り下り約 500 ｍ圏内の見
える範囲のゴミを回収。汗だくになり集めたゴ
ミを一旦袋から散らし、種類ごとに袋に入れ直
し 2 時間ほどで作業を終えごみを囲みながら一
服し水分補給。皆さんこの時間が一番盛り上が
り笑顔満開となりました。二戸市はちょうど桜
も咲き始め近くでは桜まつりも行われ春を満喫
できた日となりました。

　そんな中で昨年同様お酒の二合瓶が大量に捨
ててある場所があり、捨てられたガラス瓶の経
緯を考えた時、交通事故につながる行為では！
車を運転しながら日本酒を 1 本空け何度も捨て
ていったのでは？と考えると、ゴミを捨ててし
まう前にモラルに目を向けたアクティビティを
考えていかなければならないと感じた国際地球
デーとなりました。
　終了後には、自由参加にて場所を変え野外で
バーベキューをしながら懇親会を行いました。
今日の慰労と明日へのエネルギー補充をさせて
いただき楽しいアクティビティの一日を終え、
眠りにつき夢の世界へ。
　クラブの皆さん。いつも感謝しております。

二戸ライオンズクラブ　会長　L．中奥　孝弘
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  今６月号の発刊により、１年間無事発刊することが出来まし
た。原稿提出や写真提供を頂きましたライオン各位、ライオン
誌編集委員の皆様、印刷を担当されたフジサキ担当者に感謝と
御礼を申し上げます。大変有難う御座いました。併せて、あって
はならない氏名の誤記、原稿提出の催促等、ご無礼の段心より

深謝申し上げます。大変申し訳ありませんでした。全ては編集長である私
の責任であります。此処に失敗例を記載し、今後のライオン誌発刊に引き
継ぎたいと思います。
　１年を振り返って、ファイルの制作（テーマを写真入りで表裏に）、各号
の表紙写真のテーマ（アクティビティ）、ガバナー重点項目の活動記事掲
載、ガバナーや各クラブから届くクラブ訪問記事（こんにちは特集）、キャ
ビネット動向、クラブ・支部結成、チャーターナイト、ライオンクエスト等
のほか、現地取材しての記事など、“332‒B地区の今”をできるだけ多くの
ライオンに届けたい一念で、紙面構成を行ってまいりました。1年間12号
の評価はどうか、は折に触れて伺いたいと思います。お聞かせください。
『感謝』　この言葉を最後に記載させて頂き編集後記と致します。

ライオンいわて編集委員長　髙橋　元 (和賀LC)

発行　2024年6月25日
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ひかりの箱募金

R107清掃 高寿園草刈り

世界環境デー釜石LC 花巻LC 使用済み切手
4,315枚送付

江釣子LC 陸前高田LC
プランター花植え
町内配置

第2回水沢LC旗・江刺岩手LC旗
争奪水沢江刺四中野球大会

室根LC

千厩LC

水沢LC献血推進活動大東岩手LCみどり町公園草刈り大船渡五葉LC


